

Le Courrier du Loiret, 24 janvier 2013

ESCRENNES

Voirie et bâtiments au programme

C'est devant une centaine de personnes, dont la députée Marianne Dubois et le sénateur Jean-Pierre Sueur, qu'Yves de Kisch s'est plié de bonne grâce à l'exercice de la cérémonie des vœux, laquelle s'est vu débiter par un rappel des faits marquants de l'année 2012.

L'année écoulée a notamment vu la réalisation du parking de la salle des fêtes et du nouveau forage destiné à l'alimentation en eau potable des habitants mais également à la zone d'activités Saint-Eutrope.

Ne manque plus que l'aval de l'Agence régional de santé (ARS) et un nouveau rapport d'un hydrologue avant la mise en fonctionnement.

Concernant les réalisations futures, de nombreux projets sont à l'ordre du jour à l'image de la sécurisation de la rue



Yves de Kisch, maire d'Escrennes, bien entouré.

Louis-Bousenard, l'aménagement d'un parking à proximité du groupe scolaire ou encore la refectio

de différentes voiries. L'extension de la mairie et la réhabilitation de la salle de l'église sont également à l'étude.

Un programme pluriannuel sera défini dès le mois de juin. Faisant suite à l'allocation d'Yves de Kisch, Jean-Pierre Sueur a salué le travail de l'équipe municipale, rappelant le rôle essentiel des 36.700 communes françaises, premières cellules de la démocratie.

Le sénateur a également précisé que « l'intercommunalité devait être au service des communes ». Présentant également ses vœux aux habitants, la députée Marianne Dubois a rejoint Jean-Pierre Sueur sur ses propos.